

# All-Inklusive-Sanierung von Haustechnik Bruckner

## Pellets-Heizung, neues Bad und komplette Hausinstallation bei Familie Weissengruber

**Ein echtes Wohlfühlreich ist es geworden, die Wohnung im ersten Stockwerk im Elternhaus der Familie Weissengruber in Purgstall nach der Komplett-Sanierung.**

Direkt an der B 25 gelegen, blieb in dem Zweifamilienhaus im Obergeschoß kein Stein auf dem anderen, alles wurde herausgerissen – Estrich inklusive. Statt Radiatoren sorgt jetzt eine behagliche Fußbodenheizung für wohliges Raumklima. Herzstück für die Raumwärme und das Warmwasser ist die neue vollautomatische Pelletsanlage der Marke ÖKOFEN – produziert in Purgstall. Dank der mechanischen Austragung braucht der Asche-Behälter übrigens nur einmal im Jahr entleert werden. „Sie ersetzt eine alte Stückholz-Öl-Kombianlage, der Tankraum wurde für den Pelletslagerraum adaptiert, wo jetzt 8 Tonnen nachwachsender und ökologischer Rohstoff für zwei Winter reichen werden“, schildert Christian Weissengruber. „Und ich habe dank der Fußbodenwärme und dem heimeligen Vinyl-Boden in Hüttenholz-Optik nie mehr kalte Füße“, lächelt Ehegattin Sandra. Zusatz-Plus: keine störenden Heizkörper und ein besseres Raumklima.

Der Umbau direkt neben der stark befahrenen Straße war eine echte Challenge für das berufstätige Paar. „Aber die Mühen haben sich mehr als gelohnt“, freuen sich die beiden. Die Beratung, die Planung und die Montage von Haustechnik Bruckner loben sie in höchsten Tönen. „Heizungsberater Helmut Watzinger, Bäderplaner Peter Ptazek und Monteur Franz Irk haben eine echte Meisterleistung in Projektierung, Umsetzung und



Fotos: dfeverbetrommel.at

*Umweltfreundliche Pelletsheizung statt Stinke-Öl: Ehepaar Weissengruber mit Helmut Watzinger von Haustechnik Bruckner in der Wärmezentrale.*

Fix-Preis vollbracht“, schwärmt der ausgebildete Gips- und OP-Assistent. Bruckner lieferte und montierte aber nicht nur die Heizungsanlage, auch das neue Bad und die komplette Installation von Küche über WC lieferte der Profibetrieb. Auch sonst setzte die Familie mit einer Taferlklassler-Tochter ganz auf Purgstaller Betriebe. „Lagerhaus, Hofstätter und Gamsjäger waren neben Bruckner unsere Top-Partner bei der Neugestaltung von Dach, Fassade, Fenster und der kompletten Inneneinrichtung samt Küche und Fernseher“, schildert Ehefrau Sandra, im Beruf OP-Schwester im Universitätsklinikum St. Pölten. Wenn beide nach dem Umbau stress gemeinsam frei haben, genießen sie mit Haushund Emma die Morgensonne auf der großzügigen Hintaus-Terrasse und planen bereits den nächsten Bau-Coup. Da soll auch das elterliche Untergeschoß einer Rundumerneuerung

unterzogen werden. Eine Vorleistung haben sie schon erbracht: Der Heizkreis ist bereits in getrennter Ausführung errichtet und die Radiatoren im Erdgeschoß sind getauscht. Jetzt soll das Bad umgebaut und barrierefrei gestaltet werden. „Ganz sicher wieder mit Haustechnik Bruckner und der Korrifee in der Installateurtechnik Franz Irk“, ist sich Christian Weissengruber sicher.



*Auch das komplette Bad lieferte und montierte Bäderplanung Bruckner aus Purgstall.*